

2009年7月8日

シリコンスタジオ、次世代エンターテイメント

『EnterNext』を概念に新 CI 発表

～世界最先端の技術・開発力を経営の根幹に、
4 事業部で次なるデジタルエンターテイメントを革新～

嘗てよりデジタルエンターテイメントの可能性を拓げるソリューションを提供してまいりました、シリコンスタジオ株式会社(代表取締役社長 寺田健彦、本社 渋谷区恵比寿、電話 03-5488-7070(代表)) (以下、シリコンスタジオ)は本日、新たなブランドロゴと共に、次世代エンターテイメント革新に取り組むべく、その姿勢を表現する新 CI(コーポレート・アイデンティティ)を発表いたします。

<シリコンスタジオのブランド・ロゴ>



<ブランドメッセージ>

Entertainment から、EnterNext へ。

テクノロジーの著しい変化により、デジタルエンターテイメントの可能性は劇的に広がっています。シリコンスタジオは独自の創造力とグラフィックス技術力で、「Entertainment」の一步先を行く『EnterNext』を生み出します。Entertain の語源は「Enter」(中に)+tain(保つ)という現状維持のニュアンスがあります。『EnterNext』は、より積極的に、より発展的に、新たな価値を生み出していくという概念です。

シリコンスタジオは、「世界中の“創る人”と“愉しむ人”に感動を与える“スタジオ”を目指す」というブランドビジョンのもと、最先技術を駆使したミドルウェアを提供する「ミドルウェア・スタジオ」、ゲームコンテンツの新しい発想と企画、開発を提供する「コンテンツ・スタジオ」、デジタルメディア・放送のインフラ構築、システムインテグレーションを提供する「ソリューション・スタジオ」、デジタルエンターテインメント開発の現場を支える人材エージェントの「エージェント・スタジオ」の4つの事業部を結成しました。さらに子会社としてイグニス・イメージワークス株式会社とマッチロック株式会社の2社が加わり、最大のシナジー効果を生みだし、劇的な進化をもたらすソリューションで、次なるエンターテインメントを革新してまいります。

シリコンスタジオは、「企業の発展」と「企業人の成長」の両立を目指しております。自主自立共助の精神で事業に参画し、成長、新化、発展させることで、すべての事業参加者とその成果を分かち合い、社会に貢献していきたいと考えています。デジタルエンターテインメントの発展を通じて、より多くの人に豊かさと夢を与えていくことが、シリコンスタジオの社会的役割だと考えます。

またシリコンスタジオは、次世代のデジタルエンターテインメント技術を担う若者の育成にも積極的に推進し、インターンシップを受け入れています。創造性の高い技術開発の現場をサポートするために、そして一人ひとりの創造性を活かし、感動を創ることを喜びとし、自分に与えられた使命を愉しむ。それが、シリコンスタジオの基本理念です。

###

- シリコンスタジオ株式会社について

シリコンスタジオ株式会社(シリコンスタジオ)は、エンターテインメントの業界で、デジタルコンテンツに関する事業を幅広く展開するために2000年1月1日に設立されました。シリコンスタジオは2009年、新たなCIと共にエンターテインメントの一步先をいく『EnterNext』を掲げ、より積極的に、より発展的に、エンターテインメントの新たな可能性と価値を生みだしていきます。シリコンスタジオは、レンダリング技術の研究&開発、ゲームコンテンツ開発、コンテンツ制作環境やプロフェッショナル映像システムのインテグレーションとデジタルクリエイター派遣の4事業を中心に、業界最高峰の技術提供を行いながら、“創る人”、“愉しむ人”に感動を与えられる企業を目指しております。

- 本リリースに関する報道関係お問い合わせ先:

シリコンスタジオ株式会社

コーポレートパブリックリレーションズ

担当: 山下

URL: <http://www.siliconstudio.co.jp/>

E-Mail: pr@siliconstudio.co.jp